

BAD CAMBERG

## SC Dombach dankt für Treue

Bad Camberg-Dombach (red). Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder haben im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des SC Dombach gestanden. So wurden Willi Jäger, Herbert Walter, Gerhard Kneip (alle 40 Jahre), Ulrike Hörle und Werner Simon (beide 25 Jahre) für ihre fördernde Mitgliedschaft ausgezeichnet. Für aktive Mitgliedschaft wurden Andreas Gangl, Dirk Hannappel (beide 30 Jahre), Helmut Dörfl, Dirk Dommershausen, Oliver Paunescu (alle 20 Jahre), Sarah Thies, Eric Dörfl, Thorsten Kaiser, Frank Munsch, Michael Wolf (alle 15 Jahre) und Sabine Heimbürger (zehn Jahre) geehrt. Ausgezeichnet wurde auch Holger Lenz, der seit zehn Jahren als Fußball-Schiedsrichter im Einsatz ist. Als Assistent



schaftte er es bis in die Verbandsliga. Alle Geehrten erhielten als Dankeschön eine Urkunde und ein kleines Präsent. Der neu gewählte Vorstand stellt sich

wie folgt auf: Reinhold Uhrig (Vorsitzender), Helmut Griesand (stellvertretender Vorsitzender), Brigitte Eisel (Kassiererin), Thorsten Kaiser (stellvertretender Kassierer), Andreas Gangl (Schriftführer), Cornelia Uhrig (stellvertretende Schriftführerin), Holger Hofmann (Jugendwart), Stephanie Weil (Frauenwartin), Christian Zengeler (Spelausschussvorsitzender) und Heinz Frömming (Wirtschaftsausschussvorsitzender).

*Vorsitzender Reinhold Uhrig (l.) dankt Fußball-Schiedsrichter Holger Lenz, der seit zehn Jahren für den SC Dombach pfeift. (Foto: privat)*